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出 席 委 員       

委 員 長         神  内     仁 

委    員 

岡          義    博 

 児  玉    令 江 子 

  木  場  巳  男 

教 育 長        黒  川  康  嘉 

欠 席 委 員       

  

説明のため会議に出席した者等 

教育部長 松 木 健 吉   

教育部参事 

中央図書館長事務取扱 
馬 場 朋 美   

教育部次長 

総務課長事務取扱 
川 田 喜 義   

教育部次長 

生涯学習課長事務取扱 
川 崎 正 視   

学校教育課長 松 井  保   

総務課長補佐 諏 訪 真 史   

総務課総務係長 高 橋 辰 雄   

    

    

    

    

    

    

会議録署名委員            木 場 巳 男 

事務局担当書記            鍵 山 哲 典 

【特記事項】 傍聴人なし   



- 3 - 

 

議 事 日 程      （４月定例会） 

日程第１ ３月定例会会議録承認について  

日程第２ 報告事項   

 １ 平成２１年度幼稚園，小・中学校の学校訪問について  

日程第３ その他 
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【平成２１年４月２２日（水） 議 事 内 容】 

 

午前９時３０分 開会               

委員長が，会議録の署名委員に木場委員を指名。 

 

日程第１ ３月定例会会議録承認について 

 

委員長が，３月定例会会議録承認について各委員に諮り，原案のとおり可決。 

      

      

日程第２ 報告事項 

   報告事項１ 「平成２１年度幼稚園，小・中学校の学校訪問について」 

 

学校教育課長から，平成２１年度幼稚園，小・中学校の学校訪問について説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委 員  学校訪問者に総務課の施設担当職員が入っていないのはどうしてですか。 

○ 学校教育課長  総務課の施設係と各学校とは，年間を通じて随時連絡を取り合い，施

設管理等について適宜対応していますので，学校訪問という機会に特に同行するこ

とは予定しておりません。 

○ 総務課長  学校から連絡があれば，その都度，施設担当者が訪問して現場確認し，必

要に応じた迅速な対応をしております。 

また，予算時期には修繕等必要なものについて各学校を調査し，計画的な措置を

講じております。 

○ 委 員  合併町の学校で，施設修繕等の対応が尐し遅いのではないかという話を聞い

たことがありました。 

○ 教育部長  総務課施設係には，耐震化関係担当，小学校担当，幼稚園・中学校担当と

してそれぞれ技術職員を１名ずつ配置しております。学校数が多いため，一部で対

応が尐々遅れることがあったかも知れませんが，ほぼ毎日現場に出向いて対応して

おります。 
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○ 委 員  学校訪問における教育委員の役割については，どのようなことが望まれます

か。 

○ 学校教育課長  貴重な訪問機会ですので，学校での子ども達の状況をご覧いただいた

り，指導主事の学校への対応等について御指導いただければと思います。 

○ 委 員  訪問回数の目安はありますか。 

○ 学校教育課長  御都合がよろしけば，可能な限りお願いしたいと存じます。 

○ 委員長  昨年度は学校からの訪問要請はありましたか。 

○ 学校教育課長  数校ございました。学校訪問の機会における要請訪問の場合，午後か

らの研究授業を予定しておりますが，学校訪問の機会のみに限らず，年間を通じ，

学校からの要請に応じて，その都度指導主事が出向いております。 

 

 

日程第３  その他 

 

総務課長から，平成２０年度高松市教育振興基本計画策定懇談会の開催結果について報

告 

総務課長から，高松市立学校施設耐震化事業の経過と今後の予定について説明 

 

午前１０時２５分 閉会 

 

議決事項 

なし 

 

 

持ち回り審議による議決事項 

「高松市教育委員会教育長の給与等に関する条例の一部改正について」 

 

 


